

# Corfo impulsa tecnologías de litio y tierras raras

Con el fin de fortalecer capacidades tecnológicas nacionales y avanzar hacia métodos más eficientes y ambientalmente responsables para minerales críticos en la transición energética, Corfo adjudicó dos proyectos de investigación y desarrollo al Centro Nacional de Pilotaje de Tecnologías para la Minería (CNP). La primera iniciativa, de US\$ 1,9 millón, financiará el diseño de una plataforma de pilotaje para tecnologías de extracción directa de litio (EDL), en colaboración con las universidades Católica y de Chile, Enami, y la Comisión Chilena de Energía Nuclear. El segundo proyecto, de hasta US\$ 3,9 millones, se enfocará en desarrollar tecnologías para la recuperación sustentable de elementos de tierras raras desde fuentes secundarias como relaves y minerales de la franja ferrífera norte del país.